
平成２９年９月１日

 東近江市議会議長 河 並 義 一 様

会派名： 市政会          

東近江市議会議員： 岡 﨑 嘉 一 

発 言 通 告 書

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.人材育成について (1)大津市が今年実施された非管理職の給与

引き下げと管理職になる年齢の引き下げ

により昇任試験受験申請者が 4.5 倍にな

ったことに対して当市の考えを伺う 

(2)飛び出す公務員を打ち出した成果と今後

の育成について伺う 

担当部長 

 〃 

2.コミュニティセン

ターの指定管理に

ついて

(1)まちづくり協議会への指導、人材育成に

ついて市として、どの様に関わっている

のか。また今後どの様に関わろうとして

いるのか伺う 

(2)コミセンには企画立案のできる職員や地

域の実情に合った特色あるプロが必要と

思うが、市の考えを伺う    

(3)コミセンで働いていただいている職員の

給料について市の考えを伺う

担当部長 

 〃 

 〃 

3.がん検診について (1)当市ではがん検診で「異常なし」と診断

された方が一年以内にがんと診断された

経過調査を実施したことがあるか。また

今後実施する予定があるのか伺う 

(2)検診委託先との仕様書は誰がチェック

し、誰が承認をしているのか伺う 

担当部長 

 〃 
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